

ses occupations. Nourrir dans son cœur une tendre dévotion envers la Sainte Vierge, lui adresser de temps en temps cette fervente prière : *Ma bonne Mère, Marie ! aidez moi à bien aimer votre divin Fils Jésus.* Porter le scapulaire ou du moins la médaille miraculeuse.

#### OBSERVATION.

Cet Règlement n'imposant par lui-même aucune obligation sous peine de péché, on ne doit pas s'effrayer si l'on ne peut le suivre en tout. Que chacun y prenne ce qui peut s'accorder avec les devoirs de son état, qui doivent toujours avoir la préférence sur les pratiques de piété qui ne sont pas d'obligation. Ainsi, faire ce que l'on peut, mais de bon cœur, pour l'amour de Dieu.

#### Réception de nouveaux Chanoines à l'Évêché.

Hier, jour de Noël, avait lieu à la chapelle de l'évêché, l'installation de MM. les chanoines J. Séguir, J. L. Monjeau, et P. C. Dufresne. A 3 heures p. m., Sa Grandeur Mgr. l'évêque de Gratianopolis laissait le palais épiscopal, accompagné de son clergé et des nouveaux dignitaires ; il était assisté de MM. les chanoines LeBlanc et Plamondon.

La cérémonie commença par le chant du *Veni Creator*, après quoi M. le chanoine LeBlanc fit lecture de l'acte de nomination des chanoines élus. Puis ceux-ci prononcèrent à genoux, ensemble et à haute voix, en face de l'évêque officiant, la profession de foi, le Credo ainsi que leur serment d'office. Ils furent conduits alors au lutrin et à leurs stalles.

Le chant du *Te Deum* termina la cérémonie.

L'on remarquait au chœur, les Révds. prêtres de l'évêché, ainsi que les Revds. A. Therrien, de Montréal, Paul Larocque, missionnaire aux États-Unis, J. B. Proulx, missionnaire au Nord-Ouest, O. Godin, de l'École Normale et F. Kavannagh, de Montréal.

Outre nos Seigneurs les évêques de Montréal et de Gratianopolis, le chapitre de Montréal dit le *Nouveau-Monde*, compte actuellement dix membres titulaires.

Que les nouveaux chanoines veuillent bien nous permettre de leur offrir nos plus sincères félicitations sur leur promotion à cette charge éminente.